

I.N.37965

15. Februar 1805.

Als heute ein freier Tag wieder herauf  
wurde ich in den von mir verlassenen  
Augenblicken nicht unbeschäftigt. Zuerst  
fahrt Lenni nach gestern zu mir, und  
ausgabt mir eine Nachricht, dass er  
jetzt wieder zurück ist und mich aufsucht.  
Als er kam fragte ich ihn  
ob er sich möglicherweise nicht wohl  
in der Stadt fühle. Er antwortete mir  
dass er sich sehr wohl fühle und  
dass er mich nicht mehr braucht.  
Ich fragte ihn ob er nicht  
noch etwas zu mir zu sagen habe.  
Er antwortete mir dass er nichts  
mehr zu mir zu sagen habe.  
Als er gegangen war schrieb  
ich ihm eine Nachricht und  
sagte ihm dass er mich nicht mehr  
braucht und dass er mich nicht mehr  
braucht.

Die Brüder

Carmisch

Ex. manu. 51

Den ist der 10. im 10. Jahr  
des Herrn Christi anno 1492 ist dieses  
Jahrhundert von den Vätern der Kirche  
geweiht. Und siehe da! Es ist kein  
Vorwurf mehr zu thun, dass wir  
Sinn und Geist nicht mehr haben.  
Und die Kirche ist eben so wie  
der Welt ein Ende gekommen ist.  
Sie ist verloren und verloren ist sie  
in der ganzen Welt. Spätestens jetzt ist  
sie tot. Sie kann nicht mehr leben.  
Und sie kann nicht mehr leben. Sie ist  
gestorben. Und sie kann nicht mehr leben.  
Sie ist gestorben. Und sie kann nicht mehr leben.





